

De hospederías...

En Extremadura se está construyendo una serie de alojamientos de calidad dotados de excelentes condiciones y servicios que, ubicados en edificios muy singulares y algunos de ellos de gran valor histórico-artístico, están completando acertadamente la muy importante oferta de alojamientos que ya dispone la Comunidad. Antiguos palacios y conventos magníficamente restaurados y habilitados, o nuevos edificios construidos en plena naturaleza, son nuestras acogedoras Hospederías, que desde su puesta en marcha se están convirtiendo en interesantes referentes para el alojamiento en Extremadura.

Hospedería Parque de Monfragüe

En pleno Parque Nacional de Monfragüe y cerca de Torrejón el Rubio, la Hospedería es un interesante ejemplo de moderna construcción adaptada a la impresionante naturaleza que rodea al propio edificio, utilizándose para ello materiales tan atractivos como madera, piedra y típica pizarra extremeña. El edificio consta de tres plantas; la baja dispone de amplios salones, zona ajardinada y piscina. En su planta primera cuenta con el restaurante Los Sentidos donde degustar una buena muestra de platos típicos extremeños. Junto a la recepción encontramos también una original cafetería y zonas de descanso. En la planta superior, abuhardilla-

da, los pasillos están diseñados con amplios ventanales desde los cuales podemos observar buena parte del bosque mediterráneo del Parque. La Hospedería dispone de 48 habitaciones dobles, 4 junior suite, 4 habitaciones con sala y 4 apartamentos. Establecimiento de cuatro estrellas, está decorado con un atractivo mobiliario vanguardista que contrasta con el entorno y el diseño del edificio. No faltan amplias zonas de aparcamiento y acogedores miradores. Desde aquí, además de disfrutar del entorno, podemos acercarnos a tres históricas ciudades extremeñas, nos referimos a Cáceres, Plasencia y Trujillo.

Hospedería Valle del Jerte

Está construida sobre el que fuera durante muchos años edificio dedicado primero a la curtición de pieles y a mediados del siglo XX convertido en molino de aceite de oliva o almazara. Magistralmente restaurado, de este edificio se ha conservado la mayor parte de su estructura lográndose una acogedora Hospedería de cuatro estrellas, que distribuye entre sus plantas un total de 25 habitaciones, algunas abuhardilladas. La planta primera de esta Hospedería está ocupada por un amplio salón, cafetería y un acogedor restaurante con capacidad para 50 personas, donde no faltan los exquisitos platos propios de esta comarca y del res-

to de la región. Desde una terraza con vistas al río y al Valle se accede a una bella zona ajardinada con el nombre de Jardín Japonés. La Hospedería posee zona de aparcamiento y el privilegio de poder bañarse en una piscina natural lindante con ella. Desde la Hospedería Valle del Jerte podemos realizar, entre otras actividades, paseos a caballo por el Valle, senderismo, rutas en bicicleta, pesca, etc. Desde Jerte podemos visitar este hermoso Valle, las comarcas vecinas de la Vera y el Valle del Ambroz y la histórica y sorprendente ciudad de Plasencia, que guarda innumerables edificios históricos artísticos.

Hospedería de Orellana

A orillas del embalse de Orellana, cerca de Orellana la Vieja (Badajoz) sobre una loma que domina buena parte de este embalse, forma parte de un complejo turístico conocido como "Costa Dulce", la "millas de oro". Su original diseño la hizo merecedora del Premio Nacional de Arquitectura. Lugar idóneo para relajarse y poder disfrutar tanto de actividades de ocio y aventura como de la tranquilidad y belleza de sus aguas. El edificio comenzó a construirse hacia 1960, habiéndose realizado en el mismo diversas intervenciones y modificaciones, una de ellas en 1992, cuando fue destinado a Hotel Escuela "Castillo de Orellana". Recientemente se ha reformado para integrarse en la red de Hospederías. Modernas y confortables instalaciones divididas en originales módulos albergan 30 habitaciones. Su localización estratégica hace de ella el lugar ideal para el contacto con el agua, ya sea para el baño, la pesca, el avistamiento de aves o los deportes náuticos. A escasos metros de la Hospedería se encuentra el Embalse de Orellana, enclavado en la Zona de Especial Protección para las Aves "Orellana y Sierra de Pela", zona húmeda de Extremadura de importancia internacional, y de gran riqueza ornitológica.



Vista de la Hospedería Valle del Ambroz en Hervás.

Hospedería Valle del Ambroz

En la población de Hervás, en el Valle del Ambroz, se encuentra sobre el antiguo Convento de los Padres Trinitarios (1664) que fue también Hospital e incluso, durante años, fue la sede de las Casas Consistoriales de Hervás. Buena parte del conventual ha sido magníficamente rehabilitado y adecuado para su uso como Hospedería, destacando las dos hermosas fachadas del edificio. El interior aguarda con hermosas dependencias, donde sobresale el sorprendente patio central cuyo suelo primitivo ha sido preservado gracias a un original trabajo de

cristería. Sus 21 habitaciones están repartidas en la planta superior del edificio y han sido originalmente decoradas y amuebladas, disponiendo de todas las comodidades propias de estos establecimientos clasificados con cuatro estrellas. La Hospedería dispone de restaurante de tres tenedores, cafetería, salón para congresos y reuniones, piscina con hidromasaje y aparcamiento. La Hospedería ofrece una serie de actividades de ocio y tiempo libre acorde con la comarca en la cual está situada: viaje en quash, baños turcos, bicicleta, visitas guiadas...

Hospedería Puente de Alcónetar

Está situada en Palacio de los Condes Alba de Liste, aristócratas que se establecieron en la localidad cacereña de Garrovillas en el siglo XV. Este palacio se encuentra en la majestuosa Plaza Mayor construida entre los siglos XV y XVI y declarada Monumento Histórico Artístico de Interés Nacional. La Hospedería "Puente de Alcónetar" consta de un total de 20 habitaciones repartidas entre las plantas segunda y tercera del edificio, siendo las de esta última todas abuhardilladas. La madera, la pizarra negra y los suelos de barro cocido proliferan en todo el edificio, donde se han respetado las escaleras originales. En su planta primera la Hospedería presenta salones, algunos de ellos privados con una capacidad total para 150 personas y restaurante con capacidad para 50 plazas. En esta planta se encuentra una bella terraza con la particularidad de que ésta, con su amplia balconera, forma parte de la propia Plaza Mayor. En la Hospedería el visitante puede disfrutar de una magnífica zona ajardinada con piscina, terraza de verano, aparcamiento, etc. A muy poca distancia de la localidad, por su cercanía a la ciudad de Cáceres, el visitante puede conocer y visitar distintas zonas.

Hospedería Hurdes Reales

Desde ella se puede contemplar unos parajes naturales de gran belleza paisajística, donde las grandes masas forestales junto a la arquitectura popular de la zona y las aguas cristalinas de arroyos y ríos cercanos constituyen un atractivo muy especial para todos aquellos que, bien desde Extremadura o desde las regiones vecinas incluida Portugal, se acercan a disfrutar de estas tierras hurdanas y sobre todo de la sociabilidad de sus gentes. La Hospedería "Hurdes Reales" se encuentra ubicada en la que fuera antaño como "La Factoría", creada junto con otras dos más en 1922 a raíz de la visita a Las Hurdes del rey Alfonso XIII. En concreto, esta factoría

recibió el nombre del monarca y está situada en la población de Las Mestas, uno de los centros más importantes de Extremadura en cuanto a producción de miel y polen y cuya fama sobrepasa los límites de la región. En su edificación se han empleado materiales acordes con las típicas construcciones serranas de la comarca hurdana, consiguiéndose un resultado final estético admirable a los que se suma su perfecta funcionalidad y comodidad, que la confiere la categoría de establecimiento hotelero de cuatro estrellas. A muy poca distancia el visitante podrá conocer lugares emblemáticos donde poder degustar también se fabulosa gastronomía.



Vista de la Hospedería Hurdes Reales